



Johannes Hintersberger, MdL
1. Vorsitzender Verkehrsverein
Region Augsburg e.V.

„Die ökonomische Bedeutung der Tourismuswirtschaft wird häufig unterschätzt. Dabei ist der Tourismus in Deutschland ein umsatzstarker und beschäftigungsintensiver Wirtschaftszweig.“ So ist es im tourismuspolitischen Bericht der Bundesregierung zu lesen. Die Rolle des Städtetourismus, des Messe- und Kongresswesens ist auch für die Region Augsburg nicht jedem bewusst, aber angesichts einer Wertschöpfung von jährlich mehr als einer Milliarde Euro klar belegt. Unterstützen auch Sie deshalb den Tourismus in der Region durch die Mitgliedschaft im Verkehrsverein Region Augsburg e.V. Ich danke Ihnen.

Johannes Hintersberger

Johannes Hintersbergers Tourismustipp

**Welterberverdächtig, einmalig:
das Wasserwerk am Roten Tor**

Der Landtagsabgeordnete und Augsburger Stadtrat Johannes Hintersberger hofft natürlich darauf, dass das weltweit wohl einmalig gut erhaltene Ensemble dreier Wassertürme, der beiden Brunnenmeisterhäuser und des Aquädukts im historischen Wasserwerk am Roten Tor schon bald UNESCO-Welterbe werden wird. Für Hintersberger verbindet sich mit dem Unteren Brunnenmeisterhaus im Wasserwerk sogar ein Teil seiner beruflichen Vita: Als dieses Denkmal bis 1985 von der Handwerkskammer für Schwaben vor dem Verfall gerettet wurde, hat er dort das Schwäbische Handwerksmuseum eingerichtet. Für Hintersberger ein Grund mehr, sich über Besucher im Wasserwerksensemble zu freuen.



Fotos: Privat (4), Martin Kluger (2),
concret Werbeagentur GmbH

Tourismus ist wichtig für alle

Ausflugsgäste, Urlaubs- und Geschäftsreisende stützen nicht nur die Gastronomie und Hotellerie, sondern auch den Einzelhandel

Für Margarete Heinrich, seit 2017 die Vorsitzende des Aufsichtsrats der Regio Augsburg Tourismus GmbH, ist die Bedeutung des Tourismus für die Region Augsburg klar. „Diese Branche ist sowohl ökonomisch als auch gesellschaftlich ein wichtiger Faktor.“ Denn auch für die Region Augsburg gilt, dass in kaum einer anderen Branche so viele Menschen arbeiten wie in den Kern- und Randbereichen der Tourismuswirtschaft.



Tourismus bringt der Region eine Milliarde Umsatz

Berechnungen der Bruttoumsätze machen die Wirtschaftskraft des Tourismus auch in der Region Augsburg deutlich. In der Summe wird in den vom Tourismus abhängigen Marktsegmenten in Augsburg sowie in den Nachbarlandkreisen Aichach-Friedberg und Augsburg ein Gesamtumsatz von mehr als einer Milliarde Euro

generiert. Fast noch wichtiger als solche Kennzahlen ist die Erkenntnis, dass Städtetourismus, Messe- und Kongresswesen auch in der Region Augsburg die Bereiche stärken, die allen Bürgern nützen. Denn auch der Einzelhandel, Dienstleister und Verkehrseinrichtungen profitieren davon.

Was Tourismus bewirkt

Vor allem für Hoteliers und Gastronomen sind Touristen wichtige Kunden. Speziell Messen und Kongresse sind für die Übernachtungsbetriebe essenziell, bestätigt Theodor Gandenheimer jun., Hoteldirektor des Steigenberger Drei Mohren. Der größte Nutznießer des Tourismus ist die Gastronomie: „Viele Touristen in Augs-



Wer kann Mitglied im Verkehrsverein Region Augsburg werden?

Hoteliers, Gastronomen, Vermieter von Ferienwohnungen, Appartements sowie Privatzimmern, aber auch Firmen jeder Art und (sehr günstig) private Förderer.



Warum Mitglied werden?

- Weil Sie dann von einem touristischen Netzwerk profitieren können.
- Weil Sie im Netzwerk Auftraggeber, Partner und viel Know-how sowie Kompetenz finden.
- Weil die Regio Augsburg Tourismus GmbH Ihre Interessen auch überregional (zum Beispiel auch auf Messen) vertritt.

burg? Das macht sich bei uns bemerkbar“, sagt Oliver Ganteför, Inhaber des Ratskellers Augsburg. Abseits aller Umsätze gilt aber auch: Tourismus ist ein Faktor im Wettbewerb der Städte. pm

- Weil Ihre Angebote in Printmedien und im Web kommuniziert werden.
- Weil Sie die Tourismuswirtschaft der gesamten Region stärken.
- Weil das alles wenig kostet, Sie aber viel davon profitieren können.

Kontakt: Alle Fragen zur Mitgliedschaft beantwortet Ihnen sehr gern

Natascha Schönstein
Telefon: (0821) 5020723
E-Mail: mitglied-werden@regio-augsburg.de

➤ **Weitere Infos im Internet**
Mehr zum Thema „Mitglied werden“:
www.augsburg-tourismus.de

📄 **Die Regio ist 20 Jahre jung**
Die Regio Augsburg Tourismus GmbH hat 1998 die Arbeit für die Region aufgenommen. Die 56 Seiten



starke Chronik zum „20. Geburtstag“ ist jetzt gratis bei der Tourist-Info am Rathausplatz in Augsburg erhältlich. Auf der Website der Regio Augsburg auch als PDF zum Download.

Ihr Vorteil, wenn Sie jetzt Mitglied werden?

Kostenlos schnuppern...

Werden Sie jetzt Mitglied! Der Verkehrsverein Region Augsburg bietet Ihnen eine beitragsfreie Kennenlern-Mitgliedschaft bis 31. Dezember 2019. Sie gehen keine Verpflichtung ein. Ihre Mitgliedschaft erlischt ohne Kündigung, wenn Sie sich nicht für eine Fortführung entscheiden.

Wie wird neuen Mitgliedern gedankt?

Ein romantischer Abend im Renaissance-Juwel

Unter den 2018 neu gewonnenen Mitgliedern verlost der Verkehrsverein Region Augsburg eine exklusive Abendführung im Fugger und Welser Erlebnismuseum für bis zu 20 Personen (Rechtsweg ist ausgeschlossen).

